

CURSO PREMATRIMONIAL. La preparación de los novios a la celebración del sacramento del Matrimonio tendrá lugar en nuestra parroquia el **9 y 10 de noviembre**. Los novios interesados pueden inscribirse en el despacho parroquial.



FRATERNIDAD SEGLAR AGUSTINIANA. A partir del **miércoles 9 de octubre**, iniciara sus reuniones. Son dos reuniones al mes una formativa y otra celebrativa. Las personas que quieren conocerlos, consulten en la sacristía.



* **CATEQUESIS DE PRIMERA COMUNIÓN Y CONFIRMACIÓN.** Es tiempo de acercarse a la parroquia para la preparación a la Primera Comunión, a la Confirmación, y al Bautismo de Adultos.

Encontrarse con el Encargado los domingos después de la misa de **11:30h**. Iniciaremos las catequesis el **domingo 6 de octubre**.

Generalmente los encuentros de formación para recibir estos sacramentos, tienen lugar desde la **12:15h hasta las 13:15h** todos los domingos.



* **JUEVES EUCARÍSTICO.** Queridos fieles, **celebramos todos los jueves a las 19:15h la Adoración Eucarística**. Nos gustaría ir ampliando el grupo de los participantes para este rato de oración semanal. Para una mayor participación e información os invitamos a poneros en contacto con los sacerdotes o seculares responsables de estos momentos de oración.



CINEFÓRUM. "SABRINA". EEUU 1954. Director Billy Wilder. Inter. **Humphrey Bogart, Audrey Hepburn, William Holden**. 113 min. La joven Sabrina, hija del chofer británico de los poderosos Larabee, está enamorada del hijo menor de la familia, que coquetea con ella por puro entretenimiento. **Viernes 18 de Octubre, a las 18:00h.**



TOMA Y LEE

Agustinos PARROQUIA SAN MANUEL Y SAN BENITO

Tiempo Ordinario (B)

XXVII Domingo

6 de Octubre de 2024

C/ Alcalá 83 - 28009 y C/ Columela 12 - 28001 MADRID

EN DEFENSA DE LA MUJER

Lo que más hacía sufrir a las mujeres en la Galilea de los años treinta del siglo I era su sometimiento total al varón dentro de la familia patriarcal. El esposo las podía incluso repudiar en cualquier momento abandonándolas a su suerte. Este derecho se basaba, según la tradición judía, nada menos que en la ley de Dios.

Los maestros discutían sobre los motivos que podían justificar la decisión del esposo. Según los seguidores de Shammai, solo se podía repudiar a la mujer en caso de adulterio; según Hillel, bastaba que la mujer hiciera cualquier cosa «desagradable» a los ojos de su marido. Mientras los doctos varones discutían, las mujeres no podían elevar su voz para defender sus derechos.



En algún momento, el planteamiento llegó hasta Jesús: «¿Puede el hombre repudiar a su esposa?». Su respuesta desconcertó a todos. Las mujeres no se lo podían creer. Según Jesús, si el repudio está en la ley, es por la «dureza de corazón» de los varones y su mentalidad machista, pero el proyecto original de Dios no fue un matrimonio «patriarcal» dominado por el varón.

Dios creó al varón y a la mujer para que fueran «una sola carne». Los dos están llamados a compartir su amor, su intimidad y su vida entera, con igual dignidad y en comunión total. De ahí el grito de Jesús: «Lo que ha unido Dios, que no lo separe el varón» con su actitud machista.

Dios quiere una vida más digna, segura y estable para esas esposas sometidas y maltratadas por el varón en los hogares de Galilea. No puede bendecir una estructura que genere superioridad del varón y sometimiento de la mujer. Después de Jesús, ningún cristiano podrá legitimar con el evangelio nada que promueva discriminación, exclusión o sumisión de la mujer.

En el mensaje de Jesús hay una predicación dirigida exclusivamente a los varones para que renuncien a su «dureza de corazón» y promuevan unas relaciones más justas e igualitarias entre varón y mujer. ¿Dónde se escucha hoy este mensaje?, ¿cuándo llama la Iglesia a los varones a esta conversión?, ¿qué estamos haciendo los seguidores de Jesús para revisar y cambiar comportamientos, hábitos, costumbres y leyes que van claramente en contra de la voluntad original de Dios al crear al varón y a la mujer? [J.A. Pagola]



LECTURA DEL LIBRO DEL GÉNESIS 2, 18-24.

El Señor Dios se dijo: «No es bueno que el hombre esté solo; voy a hacerle alguien como él que le ayude». Entonces el Señor Dios modeló de la tierra todas las bestias del campo y todos los pájaros del cielo y se los presentó a Adán, para ver qué nombre les ponía. Y cada ser vivo llevaría el nombre que Adán le pusiera. Así Adán puso nombre a todos los ganados, a los pájaros del cielo y a las bestias del campo; pero no encontraba ninguno como él que lo ayudase. Entonces el Señor Dios hizo caer un letargo sobre Adán, que se durmió; le sacó una costilla, y le cerró el sitio con carne. Y el Señor Dios formó, de la costilla que había sacado de Adán, una mujer, y se la presentó a Adán. Adán dijo: «¡Esta sí que es hueso de mis huesos y carne de mi carne! Su nombre será “mujer”, porque ha salido del varón». Por eso abandonará el varón a su padre y a su madre, se unirá a su mujer y serán los dos una sola carne.

SALMO, 127: QUE EL SEÑOR NOS BENDIGA TODOS LOS DÍAS DE NUESTRA VIDA.

DE LA CARTA A LOS HEBREOS 2, 9-11.

Hermanos: Al que Dios había hecho un poco inferior a los ángeles, a Jesús, lo vemos ahora coronado de gloria y honor por su pasión y muerte. Pues, por la gracia de Dios, gustó la muerte por todos. Convenía que aquel, para quien y por quien existe todo, llevara muchos hijos a la gloria perfeccionando mediante el sufrimiento al jefe que iba a guiarlos a la salvación. El santificador y los santificados proceden todos del mismo. Por eso no se avergüenza de llamarlos hermanos.

✠ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN S. MARCOS 10, 2-16.

En aquel tiempo, acercándose unos fariseos, preguntaban a Jesús para ponerlo a prueba: «¿Le es lícito al hombre repudiar a su mujer?» Él les replicó: «¿Qué os ha mandado Moisés?». Contestaron: «Moisés permitió escribir el acta de divorcio y repudiarla». Jesús les dijo: «Por la dureza de vuestro corazón dejó escrito Moisés este precepto. Pero al principio de la creación Dios los creó hombre y mujer. Por eso dejará el hombre a su padre y a su madre, se unirá a su mujer y serán los dos una sola carne. De modo que ya no son dos, sino una sola carne. Pues lo que Dios ha unido, que no lo separe el hombre». En casa, los discípulos volvieron a preguntarle sobre lo mismo. Él les dijo: «Si uno repudia a su mujer y se casa con otra, comete adulterio contra la primera. Y si ella repudia a su marido y se casa con otro, comete adulterio». Acercaban a Jesús niños para que los tocara, pero los discípulos les regañaban. Al verlo, Jesús se enfadó y les dijo: «Dejad que los niños se acerquen a mí: no se lo impedáis, pues de los que son como ellos es el reino de Dios. En verdad os digo que quien no reciba el reino de Dios como un niño, no entrará en él». Y tomándolos en brazos los bendecía imponiéndoles las manos.

« Y SERÁN LOS DOS UNA SOLA CARNE »
(Mc 10, 7-8 [= Gn 2, 24])

Del Génesis contra los Maniqueos (II, 13, 19)

«Lo que se añadió: *el hombre abandonará al padre y a la madre y se juntará a su esposa y serán dos en una sola carne* (Gen 2, 24), no comprendo cómo pueda referirse a la historia, a no ser que se refiera a lo que tantas veces acontece en el género humano. Según mi modo de pensar, es todo una profecía, la cual recuerda el Apóstol al decir: *Por esto dejará el hombre al padre y a la madre y se juntará a su mujer y serán dos en una sola carne; este misterio es grande, pero yo lo digo en relación a Cristo y a la Iglesia* (Ef 5, 31). Si los maniqueos que engañan a tantos con la lectura de las cartas apostólicas no leyesen esto con los ojos cerrados, entenderían de qué modo debieran recibir las escrituras del Antiguo Testamento, y no se atreverían a vituperar con palabras blasfemas lo que ignoran. El estar desnudos Adán y su mujer y el no avergonzarse al verse en tal forma, significa la sencillez y la castidad del alma en que vivían».



CALENDARIO LITÚRGICO SEMANAL

Lunes, 7 Bienaventurada Virgen María del Rosario		<i>Gal 1, 6-12</i> <i>Salmo: 110</i> <i>Lc 10, 25-37</i>
Martes, 8 Santa Faustina Kowalska		<i>Gal 1, 13-24</i> <i>Salmo: 138</i> <i>Lc 10, 38-42</i>
Miércoles, 9 Santos Dionisio, San Juan Leonardi		<i>Job 9, 1-12. 14-16</i> <i>Salmo: 116</i> <i>Lc 11, 1-4</i>
Jueves, 10 Santo Tomás de Villanueva (OSA)		<i>Gal 3, 1-5.</i> <i>Salmo Lc 1, 69-75</i> <i>Lc 11, 5-13</i>
Viernes, 11 Sta. María Soledad Torres Acosta, Bto Elías del Socorro Nieves (OSA)		<i>Gal 3, 7-14</i> <i>Salmo: 110</i> <i>Lc 11, 15-26</i>
Sábado, 12 Festividad Virgen María del Pilar, Beata María Teresa Fasce (OSA)		<i>1Cron 15,3-4.15-16; 16,1-2</i> <i>Salmo: 26</i> <i>Lc 11, 27-28</i>